



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Neurología

Resumen: Conferencia EVC

Thania Guadalupe López Guillén

Neurología

Resumen: EVC conferencia

En esta conferencia, se llevó a cabo el análisis de casos clínicos muy interesantes, de casos reales.

En el primer caso, se encuentra Fernando, un paciente de 74 años, economista, viudo, es llevado a la consulta por sus hijas en busca de una tercera opinión, la familia acude por primera vez a consulta por fallas de memoria y conducta, el médico internista da un diagnóstico de enfermedad de Alzheimer, el médico neurólogo da el diagnóstico de demencia vascular. Como antecedentes:

- HAS con control irregular, diagnosticada a los 47 años, control con metoprolol 50mg dos veces al día, nifedipino 10mg tres veces al día, losartán 50 mg dos veces al día.

- Hipercolesterolemia (colesterol total: 240-280 mg/dl) Sin estatinas, solo acepto dieta.

- Diabetes mellitus tipo 2 con buen control, diagnosticada desde los 68 años. Control con: Metformina 500mg dos veces al día.

- Síndrome Coronario Agudo a los 55 años, sin evaluación formal.

- Sin antecedentes de claudicación intermitente

Al examen físico general, se observa:

- Notable por presión arterial de ambos brazos en 110/50 mmHg, IMC 28.2.

- Notable ausencia de soplos carotídeos

- Índice tobillo brazo: 0.84.

Al examen neurológico:

Funciones mentales: MoCA 17/30, Addenbrock 26/100, fallas visoespaciales, fallas en fun